

EL EQUIPO VILLANOVENSE GANA EL CAMPEONATO INTERMUNICIPAL DE PETANCA

Vva. de la Cañada, 4 de julio.- El Centro Cívico El Molino ha acogido esta mañana el acto de entrega de los trofeos del Campeonato Intermunicipal de Petanca de Mayores, promovido por la Concejalía de Mayores en el marco de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol. En dicha competición, han participado los equipos de Villanueva de la Cañada, Majadahonda y Pozuelo de Alarcón.

El torneo consistía en un triangular que comenzó ayer con la modalidad de dupletas y ha finalizado esta mañana jugando por tripletas. Tras dos días de torneo, el equipo que se alzó con el trofeo de campeón fue el conjunto anfitrión. En segundo y tercer lugar, finalizaron los equipos de Majadahonda y Pozuelo de Alarcón respectivamente.

Fomento de la petanca

El Ayuntamiento promueve desde hace años la práctica de este deporte. El equipo local se reúne dos veces por semana en las pistas de petanca cubiertas situadas en el parque del Centro Cívico El Molino.